



CURIOSIDADES

Países

Hoy en día, 195 países de todo el mundo han aceptado la Declaración Universal de los Derechos Humanos.

Países que se añadieron los derechos de los niños.

Los niños

Al principio, la Declaración Universal de los Derechos Humanos no mencionaba específicamente a los niños. Fue hasta 1956 que se añadieron los derechos de los niños.

Idiomas

La Declaración Universal de los Derechos Humanos es el documento más traducido del mundo. ¡Está escrita en más de 500 idiomas!

Votación

Cuando se votó por primera vez la Declaración Universal de los Derechos Humanos, 48 países dijeron "sí" y 8 países decidieron no votar a favor, entre ellos la Unión Soviética, Sudáfrica y Arabia Saudí.

Su "madre"

La "madre" de la Declaración Universal de los Derechos Humanos fue Eleanor Roosevelt. Ella fue la presidenta del grupo que escribió la Declaración y trabajó mucho para que todos los países la aceptaran.



Aunque la Declaración Universal de los Derechos Humanos es de la ONU, los países que no son miembros de la ONU también la han aceptado: la Ciudad del Vaticano y Palestina.

2

Fecha

3

h

Países

9

1

10

DÍA DE LOS HUMANOS